
 
 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 25 de mayo de 2023, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Adriana Rosewarne, 
Eduardo Marques, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello,  Nancy Igoa, Marcela 
Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz , Fernanda Vicente y Gabriel Alba 
 
Faltan:  
- con aviso:  William Rodríguez. 
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, y Pablo 
Hernández.  
 
Siendo la hora 09:00 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Informe económico 
Enterados. Se solicita detalle de gastos originados en el mes por concepto de 
Actividades del departamento de Educación Física, que a la fecha ronda por los 
403.000.- 
 
La señora Adriana Rosewarne informa de que se dio cierre al tema jurídico con la 
exsocia Eva Palleiro.  
 
En función de la estimación de gastos, SE RESUELVE amortizar la deuda que se 
mantiene con cada funcionario por concepto salario vacacional correspondiente a 
2020 en un 15%, pagadero una vez se cuente con la liquidación . 
 
El Sr. Pablo Hernández confirma que la sumas informadas en sesión pasada 
corresponden a cuotas adelantadas.- 
 
Situación disciplinaria Waterpolo 
Dirección General informa sobre los episodios sucedidos en los cuales están 
implicados los integrantes de los planteles de waterpolo. La no sujeción a las 
jerarquías, destrato a los funcionarios, daños ocasionados. 
Informan que fueron sancionados 3 integrantes . 
Sugieren Sanción al Waterpolo, reunión con los Entrenadores. 
 
El Consejo Directivo: 
- aprueba la sanción interpuesta 
- encomienda al Dpto Físico el control de los entrenamientos 
- se encomienda la reunión con los planteles, padres de los integrantes, 
entrenadores. 
- Se descontará de los fondos de la subcomisión los gastos generados por 
los daños ocasionados. 
- Se encomienda a la Comisión de Obras la revisión de los ductos de 
aireación de la piscina. 
 
 
Informe contratos del SEI 



Dirección General informa de la reunión mantenida con la Directora Virginia 
Andrade donde se evaluó la pertinencia de presupuestar al personal. Se informa 
que hay 15 casos de recontrataciones. 
 
Se sugiere regularizar los contratos de personal anterior al 2019 , lo que implica la 
presupuestación de 8 funcionarios (1 secretaria, 7 auxiliares). 
 
Se aprueba la presupuestación de los 8 funcionarios debiéndose 
previamente consultar al Asesor Jurídico sobre cuál es el momento más 
adecuado para implementarlo. 
 
Filtros de agua  
Dirección General informa de la compra de tres filtros de osmosis inversa y 
devolución de los que se están arrendando. Se colocaron en vestuario femenino, 
masculino y SEI.  
 
Se informa asimismo de que se recibió carta de la IMM solicitando analizar el agua 
del pozo, a lo que se accedió.  
 
Enterados. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 23 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Futsal femenino 
Por mayoría se aprueba que se mantengan las condiciones con las cuales 
ingresaron al Club, hasta el fin del campeonato. Una vez culminado el mismo 
entran en vigencia las condiciones generales para los socios competidores y su 
reglamentación. 
 
Alicia Castiñeiras y Gabriel Alba votan en contra de la presente resolución. 
 
Fijación de fecha para levantamiento de Cuarto Intermedio 
La señora Nancy Igoa solicita fijación de fecha para el levantamiento de cuarto 
intermedio de la Asamblea de socios. 
 
Futsal masculino - clases para los días sábados de 07.30 a 09.30 
El señor Juan Geymonat informa de la inquietud de varios socios de retomar la 
clase de futsal los sabados de 7.30 a 9.30 informando que podría ser dictada por 
el profesor Martin Aramburo en función de que el mismo, en dicho horario, si bien 
está a cargo de la clase de futbol en el Parque Lavalleja, la misma no tiene 
asistencia ya que se está disputando el campeonato en ese horario. 
 
Pasa a estudio de la Comisión de Deportes lo planteador por el Sr. Juan 
Geymonat.  
 
Egresos de sala: 10.30 Fernanda Vicente 
                                 11.20 Fernando Mello 
                                 11.55 Carlos Ruiz 
 
 
 
Siendo la hora 12:30, se levanta la sesión. 
 
 



 
 
               Adriana Rosewarne                             Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


